
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 110/2022
 

Requer informações referente aos 
Contratos de Merenda Escolar 
referente a Secretaria Municipal de 
Educação.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quantos Contratos de fornecimento de Merenda Escolar a 
Secretaria Municipal de Educação possui em vigor?

2. Quais são os Contratos de Fornecimento de Merenda Escolar em 
vigor? informar número e ano de contrato, objeto de contrato, 
alimentos fornecidos em cada contrato, empresa vencedora, 
valor do contrato, período de vigência e a fonte de recurso de 
pagamento de cada contrato.

3. Todas as empresas fornecedoras dos Contratos vigentes, já 
realizaram fornecimento de alimentos da Merenda Escolar para o 
início do ano letivo? Se não, qual o motivo?

4. Se a resposta do item 4 for positiva, fornecer cópia em formato 
PDF das Notas de Entrega e Recebimento dos alimentos da 
Merenda Escolar.

5. Os alimentos da Merenda Escolar especificado em cada contrato, 
são baseados em cardápios nutricionais? Se sim quem são as 
profissionais que elaboram esses cardápios? Fornecer cópia dos 
cardápios nutricionais atualizados em formato PDF.



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

6. Por qual motivo a Secretaria Municipal de Educação mantém em 
seus cardápios nutricionais semanais, o fornecimento de pães, 
biscoitos e leite como única refeição na merenda escolar dos 
alunos que estudam meio período? O Por que a Secretaria 
Municipal de Educação não faz a substituição desses alimentos 
na Merenda Escolar principal, por refeições mais sólidas e 
enriquecidos de nutrientes?

7. A Secretaria Municipal de Educação fornece alimentação 
diferenciada e balançada para alunos portadores de doenças 
como diabete, colesterol, oncológicas? Se sim, especificar o tipo 
de alimentação diferenciada que é fornecida, para qual grupo de 
alunos, quais as doenças e a quantidade de alunos que recebem 
alimentação diferenciada na rede municipal de ensino.

8. A Secretaria Municipal de Educação possui Dotação 
Orçamentária especifica para Merenda Escolar? Quais os valores 
projetados para Merenda Escolar no Exercício Fiscal do ano de 
2022?

9. Existe algum Programa Estadual ou Federal que contempla a 
destinação de recursos para Merenda Escolar? Se sim, informar 
qual o programa e o valor de repasse de verbas estaduais ou 
federais dos últimos 5 anos.

 
10.A Prefeitura recebe repasses oriundos do Governo do Estado e 

Governo Federal para aquisição de Merenda Escolar? Se sim, 
qual o valor dos repasses, os programas vinculados, e as datas 
dos repasses?

11.Dos Contratos de Fornecimento de Merenda Escolar vigente, 
houve termo de Aditamento de Contrato nos anos de 2021 e 
2022? Se sim, quais Contratos passaram por Aditamentos? 
Informar número e ano de contrato, objeto de contrato, a 
empresa vencedora, o valor total do Termo de Aditamento de 
Contrato e o período de vigência de cada aditamento constando 
data de inicio e termino.

12.A Secretaria Municipal de Educação possui algum Processo 
Licitatório em andamento para aquisição de alimentos de 
Merenda Escolar? Se sim, informar quais processos licitatórios 
que estão em andamento, objeto de compra, preço global médio, 
planilha comparativa de preços e a fonte de recurso.

13.Qual a média de despesas da Secretaria Municipal de Educação 
com Merenda Escolar? Informar o total de despesas gastas com 
merenda escolar dos últimos 5 anos.
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14.Qual a projeção total de alimentos de merenda escolar, 
adquiridos e fornecidos durante todo ano para atender a rede 
municipal de ensino? Especificar a quantidade por quilos e por 
tipo de alimentos tais como: arroz, feijão, macarrão, leite, suco, 
frango, carne, biscoito, pão, legumes, verdura, frutas.

15.Como a Secretaria Municipal de Educação realiza o serviço de 
Gestão, Logística, Monitoramento e Fiscalização da Merenda 
Escolar para assegurar que o cardápio nutricional esteja sendo 
cumprido e para evitar desperdícios e vencimentos de alimentos? 
Especifique como funciona esse acompanhamento em todas as 
unidades escolares da rede municipal de ensino.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -
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